



**HOTEL  
ASTORIA**

# *DAS HOTEL IM HERZEN WIENS.*

*THE HOTEL IN THE  
HEART OF VIENNA.*



# ZEITLOSE ELEGANZ - WIENER CHARME

*TIMELESS ELEGANCE – VIENNESE CHARM*

Das Hotel Astoria Wien erstrahlt in neuem Glanz. Im Jahrhundertwende-Juwel verschmelzen hier traditionelle Eleganz und moderner Luxus zu einem einzigartigen Erlebnis. Eine Hommage an die Stadt der Kultur und Kunst.

Die Lage im pulsierenden Zentrum Wiens – nur einen Steinwurf von den berühmten Sehenswürdigkeiten entfernt – macht das Hotel Astoria Wien zur idealen Wahl für Geschäftsreisende und Urlauber:innen gleichermaßen.

Hotel Astoria Wien shines in new splendor. From spring 2024, traditional elegance and modern luxury will merge here to create a unique experience. A tribute to the city of culture and art.

Located in the vibrant center of Vienna – just a stone's throw from the famous sights – makes the Hotel Astoria Wien the ideal choice for business and leisure travelers alike.



## *LAGE MITTEN IM ZENTRUM WIENS*

Das Hotel Astoria Wien liegt mitten auf Wiens beliebtester Flanier- und Einkaufsmeile, der Kärntner Straße, zwischen Stephansdom und Oper. Von hier aus können Sie die Stadt in all ihren Facetten ab dem ersten Schritt hautnah erleben.

Wohin Sie auch gehen – Ihren Ausflug beginnen Sie in der Kärntnerstraße. Die berühmte Einkaufsstraße und Fußgängerzone hat alles zu bieten – von Shopping über Restaurants und Cafés bis zu Sehenswürdigkeiten. Die Innenstadt mit ihren verwinkelten, romantischen Gässchen lädt förmlich dazu ein, magische Plätze zu entdecken.

Unerschrockene können die Kapuzinergruft unweit des Hotels besichtigen oder 343 Stufen über der Stadt einen unvergesslichen Blick vom Turm des Stephansdoms genießen.

## *RIGHT IN THE CENTER OF VIENNA*

The Hotel Astoria Wien is situated on Vienna's most popular street for shopping and taking a stroll, Kärntner Strasse, which runs between St. Stephen's Cathedral and the State Opera. Meaning that you can experience virtually everything that the city has to offer without having to stray far from our front door.

Wherever you go – your trip starts on the bustling Kärntner Strasse shopping street and pedestrian area. Lined with flagship stores, boutiques, restaurants and cafés, it has everything your heart desires. The old town is dotted with magical squares, that pop up seemingly out of nowhere at the end of winding streets and picturesque alleyways.

Anyone brave enough should venture the Imperial Crypt beneath the Capuchin Church close to the hotel or climb the 343 steps of the St. Stephen's Cathedral tower which offers unforgettable views of the old town.





# LUXUS UND KOMFORT IN ART-DECO-LOOK.

LUXURY AND COMFORT IN AN ART DECO DESIGN

Im Hotel Astoria Wien erleben Sie höchsten Komfort in den geschmackvoll gestalteten Zimmern und Suiten, welche mit modernster Technologie und stilvollem Design ausgestattet sind.

At the Hotel Astoria Wien, you will experience the highest level of comfort in the tastefully designed rooms and suites, which are equipped with the latest technology and stylish design.

## AUSSTATTUNG FACILITIES

- WLAN WiFi
- Minibar Mini Bar
- Täglicher Zimmerservice Daily Room Service
- Klimaanlage Air conditioned
- Parkettboden Wooden floor
- Zimmersafe Room Safe
- Fernseher Television
- Tee/Kaffee Tea/Coffee



CLASSIC ZIMMER Einzel- (15m<sup>2</sup>), oder Doppelzimmer (16 -24 m<sup>2</sup>), Queen-size-Bett, Badewanne oder Dusche

CLASSIC ROOMS Single (15m<sup>2</sup>) or double (16-24m<sup>2</sup>) bedrooms, queen bed, bathtub or shower



*PREMIUM  
ZIMMER*  
28 - 38 m<sup>2</sup>, Kingsize-  
Bett, Daybed oder  
Ausziehsofa, Bade-  
wanne oder Dusche

*PREMIUM  
ROOMS*  
28-38 m<sup>2</sup>, king bed,  
daybed or convertible  
sofa, bathtub or shower



*SUPERIOR  
ZIMMER*  
24 - 32 m<sup>2</sup>, bequeme  
Sitzgelegenheit mit  
Tisch, Kingsize-Bett,  
Badewanne oder  
Dusche

*SUPERIOR  
ROOMS*  
24-32 m<sup>2</sup>, comfor-  
table seating area  
with table, king bed,  
bathtub or shower





*JUNIOR SUITE*  
 38 - 47 m<sup>2</sup>, Kingsize  
 Himmelbett, groß-  
 zügige Sitzecke mit  
 Ausziehsofa, Bade-  
 wanne, Französischer  
 Balkon und Aussicht  
 auf die Kärntner  
 Straße

*JUNIOR SUITE*  
 38-47 m<sup>2</sup>, king  
 canopy  
 bed, spacious sitting  
 area with convertible  
 sofa, bathtub, french  
 balcony and view  
 onto Kärntner Straße



# TAGEN MIT STIL.

## MEETINGS IN STYLE.

*BELETAGE SUITE*  
 70 m<sup>2</sup>, großzügiges Schlafzimmer mit Himmel-  
 bett, getrennter Wohnbereich mit Schlafsofa  
 und Sitzgelegenheit für 4 Personen, Kingsize-  
 Bett, Badewanne, Französischer Balkon

*BELETAGE SUITE*  
 70 m<sup>2</sup>, spacious bedroom with canopy king  
 bed, separated living room with convertible  
 sofa and sitting area for 4 guests, bathtub,  
 french balcony



Für Geschäftstreffen und besondere Anlässe bieten wir historische Veranstaltungsräume mit innovativer Technologie und einem professionellen Service. In der geschichtsträchtigen Umgebung unseres Hotels bieten wir Ihnen den perfekten Rahmen, um gemeinsam die Ideen und Konzepte von morgen zu entwickeln.

Vier erstklassig ausgestattete und voll klimatisierte Veranstaltungsräume mit Tageslicht stehen Ihnen zur Verfügung. Nutzen Sie die Möglichkeit und buchen Sie einen unserer Räume zur Veranstaltung von Empfängen, Firmenfeiern oder Pressekonferenzen.

For business meetings and special occasions, we offer historic event rooms with innovative technology and professional service. The historic setting of our hotel creates the perfect backdrop for you to work on the ideas and concepts that will shape tomorrow 's world.

Choose between four fully equipped, air-conditioned seminar rooms. Each is flooded with natural light. Make the most of our versatile spaces and book one of our salons to host your reception, corporate event or press conference.



# JUWEL DER WIENER GRÜNDERZEIT

## JEWEL OF THE VIENNESE GRÜNDERZEIT

Egal ob Sie im geschichtsträchtigen Großen Salon im klassischen Wiener Stil vor dem Meeting frühstücken oder den Abend in der eleganten Astoria Bar mit internationalen Barklassikern und kleinen Wiener Gerichten ausklingen lassen: das Hotel Astoria Wien hilft Ihnen Ihre Erfahrung ganz besonders zu machen und spiegelt einen einzigartigen Charme der Jahrhundertwende wider.

Whether you are having breakfast in the historic Grand Salon in classic Viennese style before your meeting or rounding off the evening with international bar classics and small Viennese dishes in the elegant Astoria Bar., the Hotel Astoria Wien will help you make your experience extra special while reflecting the unique charm of the turn of the century.

Seit 111 Jahren ist das traditionsreiche Hotel Astoria Wien fixer Bestandteil der Wiener Hotellerie.

The traditional Hotel Astoria Wien has been an integral part of the Vienna hotel industry since 111 years.

Bei seiner Eröffnung im Jahr 1912 galt das Astoria als modernstes Hotel in Wien. Das luxuriöse Hotel beherbergte zahlreiche in- und ausländische Aristokrat:innen, Diplomaten, berühmte Wissenschaftler und Politiker sowie internationale Bühnen- und Filmstars.

When it opened in 1912, Hotel Astoria was considered the most modern hotel in Vienna. The luxurious hotel was home to numerous domestic and foreign aristocrats, diplomats, famous scientists and politicians as well as international stage and film stars.

Im Jahr 1978 wurde das Hotel Astoria durch das VERKEHRSSBUERO übernommen.

In the year 1978 the Hotel Astoria was taken over by the VERKEHRSSBUERO.

Im neu renovierten Hotel Astoria Wien können Sie das imperiale Wien nachspüren und gleichzeitig die pulsierende Metropole von heute erleben. Das traditionsreiche Jahrhundertwende-Juwel spannt den Bogen zwischen gestern und morgen mit viel Charme, Eleganz und Wiener Flair.

At the newly renovated Hotel Astoria Wien, you can relive imperial Vienna and experience the vibrant metropolis of today at the same time. The traditional turn-of-the-century jewel spans the gap between yesterday and tomorrow with plenty of charm, elegance and Viennese flair.

Kapazitäten Seminarräume  
Capacity Conference rooms



m2



	☀	m2	🌸	🏠	🏠	🏠	🏠	🏠	🍷
Führich	✓	94	-	35	40	40	90	100	
Hanl	✓	40	-	12	15	12	20	35	
Kleiner Salon	✓	43	-	16	20	12	25	40	
Großer Salon	✓	92	-	35	35	40	80	80	





# HIGH- LIGHTS

- 125 Zimmer, davon 7 Junior Suiten & eine luxuriöse Beletage Suite mit 70 m<sup>2</sup>
  - 4 Seminarräume mit Tageslicht und Klimaanlage
  - 24 Stunden Rezeption und Conciergeservice
  - Zentrale Innenstadtlage
- 
- 125 rooms, including 7 junior suites & one luxurious Beletage Suite with 70 m<sup>2</sup>
  - 4 conference rooms with natural light and air condition
  - 24 hour reception and concierge service
  - Central first district location

Member of  
VERKEHRBUERO  
HOSPITALITY

Hotel Astoria Wien  
Kärntner Straße 32 – 34, 1010 Wien  
+43 1 515 77-0  
hotel@astoria-wien.com  
astoria-wien.com

Instagram



Facebook

